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           運営だより 1月号         
 

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。今回は運営委員会の開催がズレましたの

で、少し遅れての発行となります。本年もよろしくお願いいたします。 

先月、「オミクロン株」の話題をさせていただきました。年が明けて、お正月の三が日は比較的落ち着いていまし

たが、成人の日を境に、感染者の数が異常な増え方となってしまいました。どこまで増えるのか？このお便りを発

行する頃にはどうなっているのか？とても気がかりなところです。3 回目のワクチンも始まっています。副反応が

辛いですが頑張りたいと思います。早く収束してほしいですね。 

その様な状況もあり、PTA で企画している行事も変更を余儀なくされる事態となっております。どうか、ご理解

いただければと思います。従いまして、PTA 総会も書面開催に、また社会見学も中止とさせて頂くことにしました。 

来年度につきましても、「コロナ次第」で状況が刻々と変化してしまうと思います。そろそろ来年度の各委員さん

を決める必要がありますが、未経験者も大募集！ですが、今年度殆どイベントが出来ていませんので、現在の委員

さんが継続して頂くのも大歓迎です。ご検討いただければと思います（すみません委員カードの締め切りが今日ま

ででした・・でもお待ちしていますので提出をお願いいたします）。併せて、1 年生の会員の方対象で、「青少年指

導員」(任期 2 年)も募集中です。興味のある方は私までご連絡ください。 

とは言っても、何もしていない訳ではないので、1 月に私が参加したイベントを 2 つ紹介します。 

①どんど焼き（今田地区：今田遊水地公園） 

どんど焼きは、地域によっては「左義長」とも呼ばれますが、これは小正月に行われる火祭り行事で、お正月飾

りなどを焼き、その火で焼いた団子などを食べて 1 年間の無病息災を願う行事です。今年も昨年同様、役員のみで

お焚き上げだけ行いました（1/10）。 

②フェスタとらいあんぐる（湘南台地区地域協力者会議：湘南台市民シアター） 

第 17 回フェスタとらいあんぐるが、事前に撮影した映像上映会の形式で、1 月 22 日(土)に人数制限を行った中

開催されました。画像では生徒会本部が各参加団体の紹介を行い、湘南台中学校からは吹奏楽部の演奏、美術部、

家庭部の作品紹介がなされました。本年度は文化祭がありませんでしたので、観る機会が出来て良かったです。本

来ならもっと沢山の方に見て頂ければ良いと思っています。私自身、毎年この時期の週末は仕事で出張することが

多く、初めての参加でしたが、画面越しでも見ることが出来て良かったと思っています。 

そろそろスギ花粉も飛び始めます。予想だと昨年の 1.5 倍だそうです・・・・。 

                

    左から、どんど焼き、フェスタとらいあんぐる、です。 



 

 

 

          

 これまでの主な活動報告と今後の予定 

 

★ 1 月 21 日（金）まで 生徒の学校生活の写真展示  

★ 12 月 24 日（金） 3 年生合唱発表会、3 年学級委員さんでお手伝いして頂いた方、ご

協力ありがとうございました。 

★ 1 月 7 日（金）、11 日（火）、12 日（水） あいさつキャンペーン（当番の方、寒い

中有り難うございました。次は 4 月です） 

★ 1 月 22 日（土） フェスタとらいあんぐる（湘南台市民シアター） 

★ 2 月 3 日（木）  新入生説明会⇒中止。 

   これに伴い学生服のリサイクル販売が 2 月 12 日(土) 11 時～12 時に変更となりま 

した。場所は体育館です。 

 ★ 2 月 3 日（木） 会計監査 

★  PTA 総会…書面にて行います。2 月 7 日～14 日まで、議案は学校 HP にアップします

（又は保護者メール）ので書面表決書の提出をお願いいたします。 

★ 2 月 18 日(金) 第 9 回運営委員会 

★ 2 月 25 日(金) 社会見学・・・・中止 

★ 3 月 3 日(木)  ようこそ先輩 in 湘南台・・・3 名の方に講師をお願いしています。 

★ 3 月 9 日（水） 第 41 回卒業証書授与式・・・各学級委員さんには当日お手伝いをお

願いするかも知れません。詳細は BAND にて。 

★ 3 月 23 日(水) 1,2 年合唱発表会・・・1,2 年生の学級委員さんにはお手伝いをお願

いするかも知れません。詳細は BAND にて。 

 

  


